

Du rock comme arme de torture par l'armée américaine

Du rock diffusé à plein volume pendant des jours dans des cellules. Cette pratique utilisée par l'armée américaine en Irak, en Afghanistan et à Guantanamo pour briser psychologiquement des détenus

... un chargé d'interrogatoire de Guantanamo s'est vanté de pouvoir "briser" quelqu'un en quatre jours, en l'exposant alternativement à 16 heures de musique et de lumières et quatre heures de silence et d'obscurité.

Suite et source => Yahoo

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le jeudi 11 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9037-rock-comme-arme-torture-par-l039armee-americaine.html>